

OK.

Después de tantos años de ausencia en mi riesgoso y hasta desesperado itinerante peregrinar por los caminos de América, en busca ansiosa y esperanzadora de amigos, en busca de sinceros aliados, en busca de asideros donde encontrar un poco de comprensión, un poco de calor, así como un mínimo de solidaridad y fraternidad para aposentar nuestra ennoblecida causa.

Pero después de algunos logros y de haber castigado al enemigo en cuantas formas nos fué posible, fuimos vil y canallescamente trampeado y encarcelado, acechado y acosado por el engaño, la traición y humillaciones abigarrante de cuantos colores y clases ustedes puedan imaginar.

También después de tantas noches oscuras y de cuchillos largos, HOY ESTOY AQUI FRENTE A USTEDES para rendirles cuenta y asegurarles que, ese espectro macabro de la infamia, de la cárcel, de las amenazas... y otras tantas perversidades humanas que les he referenciado, jamás lograron amedrentarnos, JAMÁS LOGRARON HACERME SENTIR INERME, JAMÁS LOGRARON ASUSTARNOS NI RENDIRNOS COMO PRETENDIAN SUS PERILLANES E INFAMES ARTIFICES.

Muy por el contrario mis queridos compatriotas, todo ello iba acerando y templando nuestro carácter y firmes convicciones.

Iban apuntalando nuestra fe y confianza en la conquista del porvenir... junto a la esperanza y optimismo comunes e innatos que hemos jurado no abandonar a la patria jamás, cualquiera que fueren las perspectivas y circunstancias hasta contemplarla liberada de tanta barbarie y opresión.

Conducta y acción nuestra y de tantos otros combatientes por la libertad, que contrasta y debe abochornar a aquellos espíritus fatigados que han desertado cobardemente hacia las legiones de la desvergüenza, la impotencia y la ~~suma~~ deshonra.

Pero para sostener esa fe y confianza en si mismo y de que antes les hablé, hay que tener y estar apuntalado por un testigo excepcional de esas invencibles fuerzas humanas... y ese testigo únicamente puede ser EL PUEBLO en sus muchas manifestaciones; como es su presencia aquí esta noche. Pero un pueblo que como decía Martí, que no es una mesa de criaturas miserables y gragerias, un pueblo que se mengue por que no tiene confianza en sí; sino un pueblo que crezca cuando un seseso honrado viene a demostrarle que aún tiene entero y limpio el corazón.

Yo quiero hablarle a un pueblo así, y que acabe de entender que la piedra bruta llega a brillante después de rudos golpes... y que nuestro pueblo al igual que la piedra bruta, sólo llegará a se libre después de muchos sacrificios, después de mucha sangre, y sobre todo, después de mucho coraje y vergüenza.

A ese pueblo concentrado aquí esta noche, es al que yo sin demagogia ni mala fe de clase alguna, vengo personalmente a encenderle sus pasiones, para que consulte, para que medite, para que reflexione, y sobre todo, para que estafie e incorpore DE UNA VEZ POR TODAS, a la voz y al eco de su

historia, de su razón, de su deber, y sobre todo, de su conciencia para que nos acabemos de convencer que nuestro deber y compromisos históricos, no pueden convertirse en un conflicto sin alternativa entre nuestros anhelos y dura realidad.

Y para que ese mismo pueblo nuestro, no siga siendo el gran maestro patirca de sus propios errores. Ni tampoco nunca más, el gran permisivo y tolerante de sus propios hijos, que ~~hacer~~ hicieron, hacen y seguirán haciendo escarnio de su fe, de sus esperanzas, de su destino, y hasta de sus recursos para la guerra.

No obstante todo ello, yo no vengo aquí esta noche a asirme y aprovecharme del ~~alma~~ dramatismo de nuestra desgracia, para reabrir heridas que todavía cubren costras sangrientas.

No vengo aquí esta noche a desconocer las virtudes ni los méritos de nadie. Por que además de impropio e injusto, sé de los esfuerzos y sacrificios que cuestan adquirir esos méritos propios.

No venimos a revisar ni urgar las conductas en secuencia antológica de nadie. Por que está bueno ya de tanta cólera ciega, está bueno ya de tantos odios indiscriminados y vetos obsoletos.

Así me expreso, por que después de haberse escapados tantos años, no podemos seguir corriendo el riesgo que un pasado tan inextricable, siga siendo el tirano de la seguridad de nuestro porvenir, ni seguir siendo un pueblo postrado que en más de ~~30~~³² largos y crueles años, no ha sabido, o no ha querido saber como tener éxito.

Pues es necesario que este presente, y de aquí en adelante, todo sea la suma viviente de todo lo positivamente experimentado y sustancialmente extraído de tantos errores, fracasos y frustraciones.

Por que es hora aunque muy tardía, que hayamos aprendido de los negros y sabrientos años que nos preceden... a descubrir y aprovechar las perspectivas en su real y objetiva dimensión, escoltadas por nuestro coraje y vocación de sacrificio, con la indeclinable voluntad de vencer

Y por que después de ~~26~~³² años, los resultados no pueden seguir siendo los mismos. 26 años donde casi todo ha consistido en un ejercicio dogmático y retórico, aderezados con citas y recuerdos nostálgicos, como si la indolencia, la demagogia y la mezquindad ambiciosa treparen sobre las miserias de los hombres, y sobre el cadalso del pueblo cubano.

26 años en que tal parece que las enseñanzas y sentencias de Martí, fueron como las cucharas de plata doradas, que el uso las desdora, y a fuerza de ser repetidas pierden su brillo.

Lo que si vengo es, a decírles muchas verdades a ustedes y a todo el pueblo de Cuba en diáspora por el mundo. Por que un buen y honesto ~~representante~~ dirigente, no debe nunca atreverse a mentir a su pueblo. Pero tampoco debe tener miedo a decirle sus verdades, por muy crueles y duras que estas fueren, ni palear los hechos pasados por que nos parezcan deshonorosos

He aquí la Fórmula

De esta fórmula tendrá que salir un liderazgo ~~colegiado~~ ~~una~~ ~~colegiado~~ y hasta desafiante, con una gran capacidad analítica sin hacer concesiones a la farándula grupal de los falsos dirigentes bajo el perfil figurativo.

Un liderazgo con el respaldo y los instrumentos necesarios para sincelar sus ideas recogidas de su pueblo, a la vez que denunciare las malhechurías sin importar a quién lastimare o agraviare.

Un liderazgo que no contemple la realidad de nuestra causa por una óptica mansa e inertemente sin ejercer su desafío.

Necesitamos un liderazgo que respete y hasta provoque el derecho al disenso en su seno, para que allí se tenga la oportunidad de sincerar y probar la verdad que más convenga a nuestra lucha y causa.

Un liderazgo orgullosamente esmerado. Que desafíe las transacciones dudosas e inveteradas, y que se convierta en un verdadero tormento sobre lo espúreo y demagógico.

Un liderazgo que esté consagrado con la vocación del sacrificio. Que no se detenga a contar adversarios y detractores en su pujar tras el arado surcando y sembrando el vientre de la tierra con las semillas de ~~anxiosidad~~ los ideales recogidos de las entrañas de su pueblo, fertilizadas dichas semillas por la acción y la palabra.

Un liderazgo que sea ortodoxo con la verdad incuestionable e inflexible frente a la mentira y la demagogia.

No me gusta y rechazo el estilo populista de los comunistas, sus consignas y aprobaciones al voleo.

No estamos votando por una fórmula empírica ni mesiánica, ni tampoco por un hombre. Estamos votando por la única y gran Solución Unitaria, y con ella, la honra y el deber para la lucha mientras llegare la libertad y la salvación de la patria.

Aquí el pueblo nos está emplazando/a ^{y retando} todas las dirigencias y organizaciones. Después de esa reunión o coloquio cardenalicio a que hemos hecho referencia, el pueblo se convencerá de quienes de verdad quieren comprometerse sin ambiciones ni personalistas intenciones, a enrolarse a la gran cruzada para servir a la patria sin más interés que salvarla de tanto crimen y opresión. También tendrá el pueblo la oportunidad, de ver desenmascarados y al descubierto, a todos aquellos errónea y mezquinamente empeñados en conductas y maniobras grupales.

Se le dará también la ocasión al pueblo, de señalar y conocer a aquellos medrosos y mendigos espirituales del destierro que contemplan impacibles el apocalíptico funeral de la grandeza de la patria.

A partir de entonces, también tendrá el pueblo la oportunidad de apuntar con su índice acusador, a aquellos que insisten en posiciones personalistas y caudillistas para la gresca, el escarceo, el palabrerismo pueril, así como justificar estrategias que sólo alientan el divisionismo y han concluido en volanderas del tiempo.

Tendrá también el pueblo y como más adelante les expondré, la oportunidad de saber quines y cómo se han administrado los recursos que ha aportado para la lucha y para la guerra.

Y sobre este sensible y neurálgico capítulo de los recursos, yo quiero manifestarles que estoy consciente que muchos inadmisiblemente argumentan que están cansados de colectas y aportaciones.

En ese sentido estamos conscientes también, que en muchas oportunidades, se han hecho mal uso y hasta se han malversado los recursos invocados para la guerra.

Otros inaceptablemente responden: Ya yo he dado mucho, como si el deber ante la patria, su tragedia y su destino descansara sobre unas cuantas monedas.

Todo ello es muy lamentable. Pero nada de ello puede ser válido frente a los hombres y combatientes de probada honestidad, pues después de 26 años, el pueblo tiene suficientes elementos de juicio y demasiadas pruebas para saber quienes son los hombres honrados y patriotas honestos, así como de credibilidad. Y también ha tenido tiempo para saber quienes han sido los pícaros y estafadores del destierro.

Por tanto, esa expresión de, ya yo he dado mucho, todo se lo roban, u otra excusa cualquiera, no puede generalizarse.

Pues aquí los únicos que han dado mucho, son aquellos hermanos heroicos que han inmolado sus valientes y generosas vidas frente al enemigo.

En conclusión, lo que hay que hacer es negarle el aporte a los léperos y defalcadores del destierro, pero nunca ser reticente ni miserable ante ningún combatiente de probada trayectoria y honestidad, ni tampoco ante ningún propósito ennoblecido, cualquiera que fuere su finalidad.

Pero lo que si es mucha verdad e injustificable en lo sucesivo, es que los recursos del destierro para la guerra, tomen tantos derroteros distintos y para tantos planes y organizaciones.

Pues el divisionismo hasta en los fondos para la guerra no pueden rendir los frutos concretos y alentadores que hemos venido reclamando.

Sobre ello, si he oído muchas quejas y reparos, y tienen toda la razón, pues muchas organizaciones con muchos poquitos o limitados recursos, es evidente que no pueden concretar planes ni acciones contundentes, que se sientan, que se palpen, que preocupen y dañen al enemigo.

Es por todo ello que a partir de hoy, tiene que haber una finanza única donde desemboquen todas las corrientes monetarias del destierro, con una estrategia única, con un fin único, con un propósito y meta única.

Pero para todo ello, es imprescindible a priori, es sine qua non, un frente único, una Alianza y sólida Unidad de todos los cubanos en la que vuelvo

a perseverar.

Por que no podemos seguir permitiendo que broten más supuestos liderazgos colectando hasta millones de dólares, que sólo ellos manejan y que nadie sabe su destino, y lo más repudiable, que de dichos recursos no hemos sentido ni siquiera el estampido de una bala frente a la tiranía.

Todo ello ha ocurrido durante muchos años, lo mismo antes que después de Torriente...y de ustedes depende que esta situación simulada, ominosa y pervertida tenga o nó su final.

Para no seguir corriendo estos fatídicos riesgos, es mi insistencia en la creación de una Comisión de Finanzas que apunte y nutra ese gran compromiso unitario en que no me cansaré de insistir.

Comisión de Finanzas que será integrada por hombres de probada solvencia moral y económica para que contabilice las entradas y salidas de los fondos de la lucha y de la guerra. Que vigile los gastos globales, aunque estos necesariamente tienen que ser secretos por obvias razones. Y así todos tendremos las conciencias tranquilas para cuando llegare la hora de rendir cuentas.

-----0-- -- 0 -----

En cuanto a lo que es dependencia del destierro en referencia a la libertad de Cuba, que nadie se haga ilusiones que podemos contribuir a regresar, mientras no nos abrazemos fervientemente a la filosofía de la persistencia, de la seguridad y confianza de triunfar cualesquiera que fueren los sacrificios que tengamos que hacer, y las perspectivas y dificultades que tengamos que afrontar y vencer.

Es vergonzoso que los que no quieren arriesgar sus vidas y sus bienes, no tengan un poco de sensibilidad para ayudar, para animar, para asistir y apoyar a los que si están en resuelta disposición de ejercitar la acción al fragor del riesgo y el combate.

Otros creen en una solución tras la intervención de los EUA. Se olvidan los que así piensan, de las duras y caras experiencias que hemos tenido que pagar... por haber dejado precisamente al arbitrio ajeno lo que son nuestras responsabilidades, intereses y destino. . Destino, intereses y responsabilidad que por demás, son.. una obligación y compromiso nuestro, por cuestión de honor, de vergüenza e historia...sin preocuparnos cuando y de qué manera se habrá de procurar, pero seguros y confiados que habrá de ser algún día.

Tenemos que desmitificar que el castrismo y el marxismo es irreversible en América, y acabarnos de convencer, que la historia americana no reconoce un solo caso en que la maldad y el despotismo hayan triunfado perennemente sobre la libertad.

Yo les confieso que no sé cuando ni como, pero de algún lugar de las entrañas de la tierra habrá de surgir la reivindicación y resurrección de la Cuba que todos aspiramos.

Y también me atrevo a asegurarles, que siendo nosotros vanguardia y creando las condiciones apropiadas, es cuando precisamente más factibilidad

habrá entonces para que el gobierno y el pueblo de los Estados Unidos se decidan a tendernos la mano para concluir esta gesta emancipadora como ocurrió en el 1898, aunque por supuesto, ahora bajo circunstancias distintas, y sin ninguna otra condición ~~XXXXXXXXXXXX~~ fuera de la hermandad y solidaridad de dos pueblos amantes de la libertad, y sin que allí ondee re más bandera que la nuestra.

Pero de lo que si pueden estar seguro ustedes, es que ni los Estados Unidos ni ningún otro pueblo nos asistirá con ayuda y soporte, mientras nos estén contemplando viviendo acomodadamente en el destierro y enraizándonos impasiblemente en tierras amigas pero extrañas.

No hay moral para pedir ayuda para reconquistar la libertad, si a la vez, no se muestran y exhiben la sangre y el heroísmo como muestra de nuestros pedimentos.

De lo contrario, que penoso sería entonces, que el destierro estuviere ausente y excluido de esa gloria sin justificación valedera alguna. Tendríamos entonces que regresar a Cuba con nuestros rostros embozados para ocultar nuestra vergüenza y hasta infamia.

---) ---)----

Miles de cubanos viven hoy hasta ostentosamente en el destierro. De ellos mismos muchos al salir de Cuba hicieron un compromiso con los que dejaron allá en la estacada.

Pues bien mis queridos compatriotas, esos miles de cubanos se han olvidado de ese juramento y tragedia, como consecuencia de haber resuelto la suya. Junto a ese imperdonable olvido, miles de ellos también, transitan una voluptuosa vida por el destierro, y hasta se han vuelto egoístas, indolentes e indiferentes frente al dolor clamante de los de allá. Algunos hasta se molestan cuando se les recuerda ese tenebroso pasado. Otros enarbolan argumentos y veleidades para tratar de justificar su incalificable conducta.

Son los mismos que de su impotencia han hecho una óptica, de nuestro dolor y angustia una especie de filosofía, y de sus lamentos plañideros, una imagen perniciosa que tanto daño nos hace.

Se olvidan todos ellos, que la tierra no produce algo peor que un hombre ingrato, y que quién olvida y da las espaldas a su tierra madre donde primero vió la luz, son cómplices de los que la han sumido en toda esa miseria humana .

Hay otra muletilla por ahí en el destierro que mucho mortifica y molesta. Me refiero a la impotencia. Son los mismos que han estado contemplando a Castro de rodilla durante 27 años. Tal parece que plañideramente aceptan que Castro, junto a los bienes materiales, nos confiscó también el coraje, la vergüenza y el valor ... y siendo más lejos, que hasta nos destesticuló

Yo les confieso que siento vergüenza y a veces hasta ira:

1. En los que piensan en un después fantasmagórico
2. En los que sueñan con un después de hoy

3.-En los que se acomodan a un después de mañana

4.-Que son los mismos que terminarán acomodándose a un después sin pudor.

Paero aún así, y para terminar este afrentoso y degradante capítulo, yo les confieso también, que sigo teniendo gran fe y confianza en los buenos cubanos del destierro y en las grandes reservas humanas que aparentemente ~~se~~ están cautivas e inertes allá en la patria, y que algún día surgirá la nueva Cuba que todos soñamos y aspiramos, aunque fuere de sus propias cenizas; y que nosotros acá en el destierro ~~tememos~~, para los que aman y quieren entrar en el marco de la historia, tenemos que abrazarnos obstinada y aferradamente ~~en~~ a la filosofía de la persistencia cualesquiera que fueren las circunstancias y perspectivas sin preocuparnos y calculamientos de cuando se producirá el triunfo. Así me expreso, para que las generaciones por venir...Juez

---0---0- ---

Tras todo este dantesco y tenebroso panorama que nos ha tocado vivir, ha surgido una nueva generación. Me refiero a la Juventud Cubana; tanto a la del destierro, como a la cautiva allá en la patria, sin las esperanzas y los sueños truncados a realizarse libremente de acuerdo y en correspondencia a su propia naturaleza y capacidades.

Por haber entregado mi juventud física, en sacrificio humilde pero constante e ininterrumpido, y en combate incesante y sin reposo a Cuba y su libertad, ~~me~~ me creo con la moral suficiente para recordar a los jóvenes cubanos, que tienen la responsabilidad de una toma revolucionaria de relevo, salvo que pretendan postrarse en aquiescencia indolente y desdeñable frente a este dramático espectáculo del destierro y de la patria.

Es bueno que los jóvenes cubanos sepan y estén conscientes, que a pesar de tantos malos ejemplos de muchos de sus antecesores. Que a pesar de la confusión y tumefacción encefálica por el triste ~~en~~ pandemio desmoralizador en que crecieron y han estado observando durante tantos años. Que a pesar de la sociedad absorbente y consumista en que viven los del destierro.

Que a pesar de todo ello y si no encuentran inspiración motivante en nosotros, tienen entonces que buscarla en los genios y los héroes de nuestro pasado, en la hidalguía histórica de nuestro pueblo, en los símbolos del del pensamiento y acción que nos legara el apóstol José Martí.

Yo luché durante muchos años contra Batista, llevo luchando 25 años frente a la tiranía castrista. En ese largo y tenebroso lapso de tiempo y de tantos sufrimientos y vicisitudes, pude haberme apartado enarbolando la bandera de la frustración e imposibilidad. Más sin embargo, inspirado y acicateado por las razones que antes les expuse, aquí me tienen ustedes con la misma fe, con la misma voluntad, así como con las mismas esperanzas de triunfar, o por lo menos, dispuesto a contribuir a echar los simientos para los que tuvieran ese privilegio de proclamarse algún día triunfadores.

Pues la juventud no puede ser un simple estado civil, sino que ^{ha} sido

diseñada para los sacrificios y heroísmos, así como para la ausencia de egoísmos y excesos superfluos.

Los jóvenes de una nación son los legítimos depositarios de su destino. Y tal identificación los compromete mucho. De lo contrario, tendrán una vejez mediocre con sombras de sus huestes antiguas. No pudiendo nunca referirse a lo que ellos fueron en la trágica época en que vivieron y no sirvieron. Sólo podrán entonces atreverse a evocar nostálgicamente lo que pudieron haber sido y no fueron.

Cuando los jóvenes se quejen de las divisiones, del egoísmo, de las sisen- ciones en el destierro para justificar su inercia y rehuir responsabilida- des, yo les recuerdo que, ¡Cuál proceso libertario, y en cuál nación o pueblo antiguo o moderno no ha habido desunión en ese ennoblecido propó- sito.

- 1.-Habrá habido historia más turbulenta que las de Atenas
- 2.-Habrán habido fecciones más sangrientas que las de Roma.
- 3.-Guerras civiles más violentas que las de Inglaterra
- 4.-Habrá habido más encarnizada inconciabilidad que durante la revolución francesa
- 5.-Divisiones y guerra más injusta que la guerra de secesión de los E.U.A.

¡Ah! Y sin embargo, no son estas las naciones que hoy en día más honran la raza humana con sus virtudes, ~~maximb~~ su libertad y sus glorias.

La tiranía engendra en muchos jóvenes que de allá nos llegan, frustraciones, irresponsabilidades, y hasta odios y rencores en contados casos. Elo es rproducto de la cantilena y cacofonía deflagrante y asfixiante del marxismo, e la vez que la obligatoriedad a malos hábitos generados por el hostigamien to y necesidad de supervivencia. El reorientarlos, el desintoxicarlos es por tanto una de las grandes tareas del destierro.

---)0- - -0- -----

En cuanto a los dialogueros del destierro... ..

Aunque hubiere querido evadirlos en reflexión al ennoblecido propósito que me ha traído aquí esta noche, he decidido enjuiciarlos dada la peligrosidad moral que ellos representan en las disciplinas de nuestras patrióticas ~~ex~~ actividades; al fuego de nuestros ideales, así como no se les permita confundir y hundirnos más en la aridez de las abstracciones.

A los que persisten en un diálogo y encuentro con el tirano, hay que enjui- ciarlos como corifeos o simuladores, que sólo aspiran con su indignidad e hipocresía, a amordazar la dignidad cubana, y se proyectan como sombras macabras sobre el sangriento escenario.

Las pretensiones de estos alcahuetes tras los substerfugios humanitarios y familiares, sólo podrán realizarse quebrando el puente de cruces sobre las tumbas heroicas de aquellos que generosamente otorgaron sus vidas para salvaguardar el honor, la vergüenza y la historia de un pueblo.

Los cubanos que quieren o han dialogado con el tirano, no son más que som- bras frente a la bestia. Cinismo que contrasta moralmente frente a aquellos

heroicos plantados que han rechazado su propia libertad, se rebelaron y rebelan frente a las ofertas humillantes y de rehabilitación de la tiranía. Se olvidan estos señores, que estamos obligados frente al tirano, a medir nuestro dolor por sus causas y efectos, y que plegarse a lo innominoso, sólo variaría la variación de su figura.

Los dialogueros son como el inválido moral escarceando en las tinieblas de la traición.

Se olvidan también estos inescrupulosos que Cuba luchó 50 años para liberar se de España. Aquellos hombres jamás rindieron sus armas y honor. ¿ Por qué entonces ese desesparo ante sólo 25 años? Es que están transido por la desesperación de recoger cosechas en el presente, aunque estas brotaren del lodo de la indignidad. Y sin que nada les importe el futuro moral, las bases y los cimientos de la Cuba del futuro aunque nosotros no existamos ya sobre la tierra.

Martí, Maceo y todos los demás próceres de Cuba, a la vez que luchaban ~~en~~ desesperadamente por sacudirse del yugo español, ejemplarizaban y se conducían echando las bases y fraguando los principios, los postulados éticos y morales para las generaciones por venir.

Para terminar sobre esta bochornosa cuestión, sólo baste recordar las palabras de Martí cuando nos enseñó que, los enemigos de la libertad de un ~~pueb~~ pueblo, no son tanto los forasteros que la oprimen, sino la timidez y la deshonra de algunos de sus hijos.

Y que la historia y el destino de un pueblo en tiempos de tiranía, depende de sus movimientos y rebelión, y no de la confabulación de los politiqueros que medran a su sombra.

Y que cuando se ha cambiado la libertad al precio de la deshonra, se pierde la honra y no se obtiene la libertad.

Jamás podremos los cubanos de la actualidad justificar nunca, que por ninguna razón familiar, humana o de ninguna otra índole, tengamos que echar a un pueblo y su ~~era~~ heroica historia, a la hoguera de la infamia y el sometimiento a los designios de una tiranía.

-----O== -----O----

Violencia...

Los que no sufren en sus entrañas la crueldad, el terror y la violencia del castrismo. Aquellos hipócritas panegiristas del pacifismo! Aquellos cómplices justificantes de la autonomía de los pueblos, aunque esta haya sido impuesta a sangre, fuego y violaciones de todos los Derechos Humanos. Todos ellos en muchas oportunidades nos han acusado de ser exegetas y amantes de la violencia.

Nosotros somos los primeros en lamentar que la condición humana se vea obligada una y otra vez a alguna forma de violencia, pero es innegable que en caso cubano es el mayor homenaje a la razón y la justicia.

Los cubanos agotamos todos los medios pacíficos para defender la razón y la justicia que aspirábamos para nuestro pueblo, y por los cuales tanta sangre se hubo de derramar para el triunfo de la revolución.

Pero una vez convencidos que el castrismo era la encarnación ~~xxxxxxx~~ de la violencia y el terror constante y viviente sobre el pueblo cubano, sin otra alternativa, se nos obligó a ejercitar la violencia para tratar de salvar a ese mismo pueblo, consciente históricamente que en nuestro caso y rigor, esa violencia era razón de si misma como único medio y posibilidad de poner fin a lo que a nombre y en uso criminal de ella, injustamente ~~xx~~ se estaba levantando.

En la historia en las luchas entre la opresión y la libertad, y en la metodología inhumana de los dictadores, nunca el hombre ha encontrado otros métodos para oponérseles y derrocarlos, que no fueren aquellos mismos en los que ellos se apuntalan y sostienen.

Aún así, sentía la necesidad de justificar y hasta vindicar mis concepciones fuera de toda irracionalidad y apasionamiento.

En esa búsqueda desesperada encontré, que hasta los jesuitas en su sínodo de octubre de 1977, definieron que la violencia puede ser una necesidad para el cristianismo frente al problema de la justicia y la libertad, pero no una dinámica como es para los marxista.

De Bolívar aprendí que, si hay una violencia justa, y es aquella que se emplea en hacer a los hombres buenos, y por consiguiente felices y libres. Siguiendo buscando el apoyo espiritual y moral para sostener un principio que detesto per se, pero que hemos estado obligado a ejercitar, me encontré con que Winston Churchill dijo: La esencia de la guerra es la violencia, la moderación en la guerra es pura imbecilidad.

Del apóstolx José Martí, a cuyos legados acudo en todos mis momentos de confusión y debilidad, pude recoger estas frases: No soy ¡libreme Dios! un revolucionario empedernido. No ligo mi vida a los tumultos. Pero no me importa que sea impopular el cumplimiento de un deber; lo cumplo aunque sea impopular.

Y para cerrar este capítulo, les recordaré algo de Gandhi ~~para~~ que seguro es inédito para muchos, y está allí en su libro "Mis experiencias con la Verdad"; donde rezan así las palabras del profeta de la no violencia del siglo XX: Allí donde sea preciso ~~xxxxxxx~~ elegir entre la violencia y la cobardía, aconsejaré la violencia.

Este tema es inagotable desde que Cristo ~~ix~~ empleo la violencia en el templo con el látigo o el madero frente a los mercaderes.

Lo que me molesta es contemplar a tantos corifeos e hipócritas dubitativos, defender o condenar la violencia con maniqueísmo y de acuerdo con sus intereses, propósitos y fanalidades.

Yo les reitero, que detesto la violencia per se, pero en el caso cubano, me acojo a las palabras de Gandhi. Y que ella es inadmisibile en un régimen democrático y de Derecho, pero nunca frente a la tiranía que ~~xxxxxxx~~ esa misma cruel violencia apuntala y sostiene.

---0- --0---

Del Terrorismo....

También a los cubanos combatientes por la libertad, se pretende a ultranzas cincelarnos con la impronta de Terroristas per se

, sin que importe para estos monsergantes ni siquiera analizar y considerar las causales, las motivaciones y alternativas obligantes por parte del perverso enemigo.

Más sin embargo, disimulan y pretenden olvidar el Terror Mefistofélico de la tiranía castrista sobre un pueblo de rodillas.

Se hacen los incautos y suecos ante el terror de un tirano que aterroriza a un pueblo hambriento con los escasos mendrugos que le raciona si no manifiesta fidelidad al régimen.

Son insensibles ante el terror de un tirano que chasquea el látigo sobre el lomo esclavizado del obrero cubano .

Son apáticos ante el terror de un tirano que amordaza la prensa y la libertad.

No les interesa el terror de un tirano que después de haber desmantelado a Cuba, ha incursionado con su voracidad expansionista y terrorista por los caminos de América, África y Asia.

No es por tanto canallesco frente a este dantesco panorama, imputarle el terrorismo a quienes como nosotros los cubanos libres lo combatimos y nos apareamos al peligro , a la cárcel y a la muerte para liberar a ese mismo pueblo de ese abominable terror.

Cínicamente nos llaman terroristas, sin que para ninguno de ellos tenga significado alguno, el Estado de Guerra declarada entre los cubanos libres frente a sus opresores, en semejanza y metodología a todos los pueblos que históricamente con diversidad de procedimientos y estrategias han alcanzado su libertad.

Las guerras son desgraciadamente una competencia de crueldades regidas por reglas hipotéticas, así como la acción revolucionaria de los hombres es una cadena de esfuerzos y sacrificios cruentos encaminada a romper el yugo de la infame opresión.

De tal realidad y correcta definición parece que se olvidan con falacia y desenfado los que nos acusan de violentos y terroristas.

La realidad histórica actual nos enseña y nos arrastra, y de acuerdo con los que han logrado algo significativo , hace a uno percibir que en las grandes problemáticas y conflictos de la humanidad se ha perdido el sentido primoroso y racional de la persuasión, la comprensión, el diálogo y el derecho a la justicia.

Que tanto la acción y la intransigencia justiciera es la única forma de triunfar , de lograr comprensión forjada en las nobles aspiraciones de los hombres, como si estos mismos hombres estuvieran lamentablemente evolucionando retrospectivamente a su origen animal para hacer concesiones nobles y esenciales para la supervivencia, la paz y la felicidad de los pueblos. Todo ello por supuesto, en parte engendra ese cruel terrorismo indiscriminado alentado por los marxistas y fanáticos. Pero todo ello es muy distinto a la forma desesperada de luchar de los cubanos para darle justa finalidad a sus ideales y legítimas aspiraciones.

La violencia y la lucha armada es repudiable, condenable y nunca justificable

en un ámbito y régimen democrático.

Pero esa misma lucha armada es una necesidad frente a todo régimen marxista, cuyo signo, plataforma y pivote es precisamente la represión, la violencia y el terror a semejanza del tirano de Cuba.

Razones por las cuales deben respetarse la lucha desesperada de los cubanos por liberarnos de su crueldad y satrapía

-- --0-----0---

Fe

Tenemos muchas razones para tener fe en todo lo que les he planteado aquí esta noche, y más fe aún, en la libertad de Cuba, sin que esa fe fuere a plazos fijos o fechas determinadas.

Por que no tener fe, es negar la secuencia de nuestro heroico legado histórico de tantos años y frente a tantas tiranías desde la misma época colonial.

El no tener fe es suponer de salida que somos un pueblo eunuco y chucuto de coraje.

Tenemos que tener fe si hacemos una retrospectiva histórica al contemplar el coraje y el valor de los hombres que otorgaron sus vidas frente a la tiranía. Frente a ellos y el no tener fe, tendríamos que preguntar ¿Es que hasta allí parió Cuba hombres de esta talla y virtudes?. Nó, ello es inaceptable.

Ese hontanar y surtidero de hombres es inagotable, y por tanto, su pueblo invencible más tarde que temprano, o viceversa.

Como no vamos a tener fe, si estoy consciente que Cuba ha probado que tiene fuera y dentro una legión de hombres sin miedo que no les importan los obstáculos y sacrificios, sino sus metas y propósitos.

Son hombres que como dijera Martí; A veces parece que no existen,,pués el hombre no es lo que se ve, pues hay hombres que llevan la grandeza en sus entrañas; como la ostra negruzca y rugosa lleva en sus entrañas la pálida perla.

Por otro lado, tenemos que tener fe, por que la situación en Cuba cada vez se torna más difícil e incontrolable para la tiranía castrista.

- 2.-Por que la juventud cada día se muestra más rebelde.
- 3.-Por que la economía del país es cada día más declinante e irreversible
- 4.-Por que los problemas socio-económicos son cada vez más graves.
- 5.-La desidia en el trabajo y productividad es auciante y algún día insostenible para el tirano.
- 6.-Tenemos que tener fe, por que algún día puede sorprendernos una conspiración victorioso dentro de las fuerzas armadas, dada las intrigas y ambiciones que serpentean en todo tipo de régimen totalitario.
- 7.-Tenemos que tener fe, por que los hombres y los pueblos son como una conciencia colectiva; muchas veces y en algunos momentos actúan en uno
8 otro sentido, pero al final lo hacen como un ser único, inflexible y demoleador
- 9.-Además, les reitero que la historia no ha recogido nunca en el decursar de la humanidad, que la tiranía y la opresión hayan soberaneado indefinidamente sobre la justicia y la libertad.

- 10.-Lo triste de todo esto, es que cualquiera de todas estas insurgencias nos sorprende en un destierro postrado sin tener el honor y la vergüenza histórica de haber contribuido o participado en ello.
- 11.-Por eso la participación, la fe junto a la esperanza tienen que ser en nuestro caso, el gran sostén y la facultad más alta de nuestra ennoblecida razón y existencia.
- 12.-Esa fe debe estar siempre en nuestras manos para repartirla. Esa fe es imprescindible para vivir enfrentando este tormento incesante
- 13.-Hay que hacer de ella un hábito y ejercicio constante.
- 14.-A través de esa fe, imaginamos y vemos cosas en el horizonte del futuro, que no podemos verlas con nuestros ojos y sentidos.
- 15.-Como dijo Unamuno: La fe es crear lo que no vemos ni palpamos
- 16.-Es como el antiséptico del alma y sus penurias para deslastrarnos de la misma miseria moral de los que injustificable y cobardemente ya se han dado por vencido de antemano.

----0---- 0-----

Iluso

Por este apasionado sentir nuestro, estoy consciente que algunos erróneamente nos consideran un poco iluso

Yo les respondo con las palabras de Ingeniero cuando nos enseñó que: Hasta las ilusiones pueden tener un valor matemático si son respaldadas con pasión, coraje y voluntad.

- 1.-Yo fuera un iluso si no contáramos con los recursos para la enaltecida empresa y para la guerra.
- 2.-Yo fuera un iluso si Cuba no contare aquí y allá con una pléyade de hijos temerarios y resueltos.
- 3.-No pensar así, es admitir que Castro monopolizó la vergüenza, el coraje y la dignidad cubana...y siendo más lejos; hasta nos castró.
- 4.-Los que me acusan de iluso, lo hacen para justificar su inercia y su indolencia.
- 5.-Los que nos acusan de iluso, son aquellos exigentes en el proceso y después resultan asustadizos en el peligro.
- 6.Son los mismos que han hecho de su impotencia una óptica
- 7.-Los que nos acusan de iluso, son los que han olvidado que los hombres son del tamaño de sus voluntades y vergüenza; y que los pueblos son del tamaño de sus hombres
- 8.-Pensar lo contrario, es resignarse a que la historia del destierro y nuestra existencia en el mismo, se convierta en una lápida fría que llevaría un enigmático y vergonzoso epitafio que mancillaría eternamente la historia por venir del heroico pueblo cubano

--- 0-----0--

XXXXXXXXXX:X

Apasionado:

Otros me acusan de apasionado. El hombre sin pasiones es plástico, hueco y mullido. Los apasionados sin contro son locos. Los que la subordinan a la justicia y a la razón, son los que fraguan útiles y necesarios en tiempos difíciles, y otros con más capacidades que la nuestra, se fraguan hasta gigantes.

¿Es que no es justo ser apasionado cuando tan cruel e incomprensible es nuestra verdad y nuestro dolor.?

¿Es que Martí no nos enseñó que los pueblos se hacen de sus hombres y sus pasiones?

Los que clavan sus pupilas en mí para criticarme de apasionado, son los mismos que tienen ceguera para pelar, para corregirnos y hasta para sustituirnos.

Es muy fácil hacer un epigrama a distancia de un hombre, acusándolo de iluso y apasionado, sin contemplar de cerca o compartir las vicisitudes y los sacrificios de ese mismo hombre que se bate entre el yunque del dolor y el martillo de la incomprensión.

Pero esos críticos no preocupan ni interesan. Son los palabreros de oficio con su contumacia y consuetudinaria retórica que el exilio conoce y a nadie interesa.

- --0---0- ---

Estado Anímico:

Frente a todo ello, yo he aprendido y los invito a conservar inalterable nuestro estado anímico y sensibilidad humana, así como enfrentar las adversidades siempre con el mismo rostro. Por que con ello en cierta forma se vence al enemigo y cobran aliento muchos compatriotas como ustedes.

Por que en mi corazón, siempre encuentro una fuerza superior frente a todas estas desgracias y miserias. y por que he aprendido que lo ~~fundamental~~ fundamental en todas estas luchas y desgracias, es no dejarse abatir, ni por los hombres, ni por los fracasos, ni tampoco por el resultado de los acontecimientos

Mensaje a Cuba

No quisiera desperdicial esta magnífica oportunidad, para enviarles un mensaje a nuestros hermanos cautivos allá en la isla, para decirles que están conscientes que en esta confusa y convulcionada América nuestra, hay una macabra legión de simuladores y hasta cómplices del tirano, con una páfida indolencia frente a la tragedia cubana, en que insondables intereses pretenden seguir delinqueucialmente ocultando, esa monstruosidad pliriforme y lombrosiana que justifique la muerte fatal y definitiva de nuestra causa y nuestro pueblo.

Pero a pesar de todo ello, les pido y reitero que tengan fe y confianza en que siempre habrá entre nosotros una legión de hombres sin miedo, abrazados a la acción, a la palabra y a la intransigencia justiciera para seguir luchando hasta las últimas consecuencias

Ni que tampoco pierdan las esperanzas, que este destierro muy pronto se empinará y tomara conciencia de la responsabilidad histórica con que está comprometido frente a la agonía de los más infortunados que dejamos allá en la estacada.

Es bueno que ellos sepan, si es que sabemos ganarnos un sitio de honor en el proceso libertario, que estos muchos años, si bien es verdad que han sido muy crueles y duros, no hay la menor duda que han sido muy provechosos para la reflexión y rectificaciones a partir desde ya.

Que no regresaremos como seres traumatizados, prepotentes y retaliativos con actitudes arrogantes.

Que lo que nos quitaron no es lo importante ya. Que no ambicionamos lo que perdimos.

Que lo importante es: Qué podemos hacer todos juntos para reconstruir la patria en lo espiritual, en lo físico y en lo moral.

Que vamos a regresar con un alto espíritu de comprensión y sensibilidad humana frente a un pueblo traumatizado y desgarrado por tantos años de opresión y hostigamiento.

Para los uniformados que no tienen las manos ensangrentadas y para los civiles que sirven involuntariamente a la tiranía, no habrá ánimo retaliativo ni odios ni rencores.

Pués el odio sólo sirve para abochornar a los hombres, mientras que el amor y comprensión serán los ~~brxxx~~ cimientos para la reconstrucción de la nueva República.

Y que el revolucionario, ya fuere de aquí o de allá, que en el triunfo revela egoismos y ambiciones ilegítimas, resulta ser como un tarado nacido de un sagrado y fecundo vientre

Y que por último, y he aquí lo más importante, que ellos van a luchar y morir con más méritos y glorias que nosotros, pués ellos allá en la isla son la gran solución, y nosotros sólo podremos ser la gran cooperación

Programas :

A todos nos preocupa mucho la Cuba del futuro

En consecuencia, en el destierro se han elaborado y se ha trabajado bastante sobre programas, proyectos y hasta filosofías para exponerlas y motivar a nuestro compatriotas.

Todo ello es muy conflictivo, complejo y hasta controvertido para el análisis y la discusión en actos multitudinarios como éste.

Pero de todas maneras y para que en líneas generales se conozca como nosotros pensamos, así como sepan también a que atenerse, si es que hemos sido capaces de ganar vuestro respaldo y voluntades

- 1.-Que nosotros querremos una Cuba que tenga la libertad como medio, el ~~xx~~ orden como base y el progreso como fin.
- 2.-Libertad de prensa irrestricta
- 3.-Una Cuba donde haya justicia social bien arraizada y palpable
- 4.-Democrática política sindical con las reivindicaciones logradas por los obreros en el decursar de los años.
- 5.-Pluralismo ideológico y partidista.
- 6.-Creatividad y desarrollo cultural y científico vinculados a la tecnología y la informática.
- 7.-Por último, autonomía internacional, pero siempre ~~en~~ el marco de los países internacionales y democráticos.

Pero lo importante no es sólo programar.

Lo importante es	}	La conducta la honestidad el coraje, la pulcritud y la conciencia	De los hombres que tengan esa responsabilidad
------------------	---	--	---

Y más importante aún en estas horas aciagas, es un definitivo y permanente reencuentro para ~~xxxx~~ realizar y concretar todas esas aspiraciones

Lo importante ahora y mientras no tengamos patria, es demostrar que somos una realidad, que somos un pujante y legítimo testimonio inexorable en el propósito y en la acción.

Lo importante ahora es lo que Cuba nos reclama :

- 1.-Una nueva y vigorosa actitud frente a la desgracia en que nos debatimos
- 2.-Y una férrea voluntad y coraje para concretar esas aspiraciones

Yo comprendo la necesidad de tales programaciones y proyectos, y nosotros tenemos el nuestro.

Pero reinsisto, lo que Cuba está urgida ahora es de soldados y combatientes, pues sin ellos, no se podrá mandar en esta desgracia, ni habrá nunca patria para tales programas, ni para tales aspiraciones y propósitos

Contadora y Centro América

En el papel ãos planteamientos del grupo de Contadora, pueden lucir solutorios del conflicto, a la vez que lucen muy sensatos y humanos, y hasta convincente diría yo. Pero reitero, sólo en el papel, pues en la práctica y frente a los rojos, son subjetivos y alusinantes, así como irreales e inoperantes frente a una situación tan comprometida, tan compleja y belicista.

Contadora se ha converido en una especie de fábula del deseo. Por otro lado, Contadora sólo está sirviendo como elemento contentivo a la línea dura del presidente Regan y una eventual intervención por parte de los E.U.A., tal y tan precisa y oportuna como lo hicieron en Granada. Y lo que es más grave, Contadora está siendo utilizada por los sandinistas, como una especie de comodín o pancarta, para, tras la misma, seguir ganando tiempo para la consolidación de su gobierno marxista, a la vez que seguir avituallando a las guerrillas de los países vecinos del área.

En otras palabras, Contadora se ha convertido en la Tonta Util de los comunistas centroamericanos. Mas cuando ellos, me refiero a los sandinistas, están convencidos y saben como explotar las presiones sobre el gobierno norteamericano, así como la política de batiburrilo, incoherencia y de avestruz de algunos políticos demoliberales del Congreso de los E.U.A.

En cuanto a Cuba, que es lo que más nos interesa, sinceramente creo que ~~xxxx~~ todo seguirá igual o peor como resultante de este conflicto.

De sgraciadamente, nada ganará nuestra causa y nuestro pueblo de toda esta tragedia que cabrillea entre tanta sangre, tanta cobardía, y tanta equiescencia complaciente y complicitaria hacia un enemigo tan despiadado y perverso.

Toda acción y reacción antimarxista, venga de donde venga, se detendrá en...

Recuerda el respeto y obligancia injustificada ~~de~~ que se le tiene al pacto K.K. Recuerda Bahía de Cochinos, no pases por alto ni te olvides de la persecución, hostigamiento y encarcelamiento de los combatientes cubanos por la libertad. Todo ello y mucho más ha imprimido hueyas muy amargas en el pivote y en las entrañas de nuestro trágico acontecer.

De ahí mi insistencia en la Unidad del destierro, y la necesidad también de un Grande y Fuerte Brazo Armado, político y revolucionario para difundir en forma muy seria y responsable, nuestro mensaje hasta los lugares más recónditos de la faz de la tierra, sin miedo y sin razón simulada. Unidad y Brazo Armado para ejercitar la filosofía de la persistencia, ~~xxxx~~ cualesquiera que fueren las perspectivas y las circunstancias.

Si a todo ello nos disponemos, ~~xxx~~ aseguro que nuestro pueblo no se manifestará indiferente.

Unidad y Grande Brazo Armado son las únicas herramientas que necesitamos para que nos tome en consideración, además de ser la única forma y manera, de que se oiga nuestra voz y se nos dé participación en los ~~xxxx~~ hallazgos que eventual o virtualmente pudieran acontecer en el escenario

del Caribe.

Pero si continúa este desfase del destierro en todos los órdenes y sentidos como hasta ahora, especialmente entre sus dirigencias, el futuro y el porvenir serán muy sombríos, que sería mejor ni siquiera comentarlos.

-- --0 -----0-----

Para terminar mis queridos compatriotas, de ustedes depende el inicio reivindicante y un nuevo grito de rebeldía para recomenzar de nuevo a honrar y dignificar a la patria.

Patria a la que yo humildemente he sacrificado familia, intereses y vida, pero jamás la honra que en dolor de sus entrañas aprendí

Que herido y encarcelado en la agonía del destierro, y hasta que colgando del último hilo de mi vida y mi corazón dejare de ~~ixir~~ latir, estén seguros ustedes que jamás me lamentaré ni abriré el puño donde aprieto mi razón y el amor a mi patria, para marcharme entonces tranquilo al reencuentro con los que heroicamente me precedieron.

Recuerden que a pesar de lo mucho que se me ha perseguido, que se me ha acorralado, que se me ha amenazado, que se me ha encarcelado, jamás he cometido un gesto de flaqueza y rendición. Recuerden también que en el mucho baldón y oprobio que se ha vertido por propios y extraños sobre nuestro destierro y sobre Cuba y su noble causa, jamás en autoría se ha podido pronunciar nuestro nombre.

Yo les traigo una oportunidad más para todos, para demostrar que todavía Cuba tiene hijos dispuestos a levantarse de las oscuras penumbras para heroicos esfuerzos y sacrificios. Hijos que amando sus glorias pasadas sacan fuerzas y voluntad para añadir glorias nuevas.

En consecuencia, me creo humildemente autorizado para pedirles confianza y credibilidad una vez más, a la vez que solidaridad y cooperación, a los aquí presente y a los que están ausentes, para cualquiera de las alternativas y propuestas que frente a ustedes y vehementemente he desfogado; así como para enfrentar a los que pretenden arrinconarnos a los esteros de la indignidad, la cobardía y el miedo en pretensión de quemarnos la razón y el derecho que legítimamente nos corresponde, y que febrilmente sostenemos y defendemos.

ACOTACIONES PARA.....

- 1.-Después de tantos años de ausencia
- 2.-Después de haber sido vil y canallescamente....Acechado y acosado per...
- 3.-Después noches oscuras y cuchillos largos....Rendirles cuenta y asegurarnos que espectro macabro de cárcel, etc..jam's inermes, etc..perillanes y artifices
- 4.-Muy per el contrario..acerar, templar...Apuntalaban FE Y CONFIANZA en el porvenir
- 5.-x Este reencuentro..Alquimia que bulle...Revivencia que la PATRIA es un COMPUESTO
- 6/4FE Y CONFIANZA..Facultades más altas...Por que macchando percepción e instintos, Luz que aquellos que..
- 7:-Para conservar y sostener esa FE Y CONFIANZA..Testigo...Ensendar pasionesx.para... No gran MAESTRO Y PATRIARCA..Ni jam'poco GRAN MAESTRO PERMISIVO Y TOLERANTE DE....
- 8.-0-----0-----
- 8.-NO VENGO AQUI ESTA NOCHE A
- 9.-Pasado tan INEXTRICABLE tirano SEGURIDAD Y PORVENIR
- 10.-De aquí en adelante..POSITIVAMENTE EXPERIMENTADO Y SUSTANCIALMENTE EXTRAIDO DE/..
- 11.-Negros y sangrientos años...magnitud de las perspectivas y objetiva dimension escoltado per....
- 12.No vengo ..Retóricas hiperbólicas, palabrerismo pueril xxx interés de liderazgo
----0-----0-----
- 13.-LO QUE SI VENGO..MUCHAS VERDADES..Buén rev.no debe atreverse a....
- 14.-Contar y narrar la historia
- 15.-Para las Retificaciones y correcciones a que aspiramos..así hay que hablarle.. diáspora..que no ha sabido o no ha querido...saber como tener éxito
- 16.DE TODO ELLO TODOS SOMOS U POCO CULPABLE..
----0-----0-----0---
- PARTIR LA HISTORIA EN DOS...
- 17.-Historia testigo macabro pasado tiene que ser ..juez y testigo conductas y acciones.-MONTANAR de..Tambien DIAFANA advertencia a PREDADORES
- 18.En esta nueva proposición...NALAISTAS A DISTANCIA...XINXEXABebido el..YUNQUE
- 19.-No permitir malegre por asustadizes..
- 20.-Partir en dos por que aunque a todos nos mueven idénticos propósitos.. No alcanzado ningún objetivo CONCRETO Y ALENTADOR//Ni preparado para aprovechar coyunturas.-
- 21.-Bién se ajustan las palabras del apóstel...
- 22.-Hay que partir en dos por que agotamiento por CONSUNSION Y F USTRACION
- 23.-Per que combatientes cubanos...ZAMARRO
-----0-----0-----
- 24.-A PARTIR DE ESTA NOCHE...Comenzar a gestarse UNIDAD MANIFIESTA Y CONFIESA DE Organizaciones y dirigencias serias y...combatientes cualesquiera que
- 25.-Mi intención que recoge palpitar...Juntar hombres tierra saneada per A nivel del apostelado.-
- 26.-Esta nueva ALIANZA UNITARIA...GRAN BRAZO ARMADO...Combatientes...Falsa, cañel...
- 27.-Esta SANTA ALIANZA..Fusión de los de ADENTRO Y LOS DE AFUERA..Toda le personal será barrido..Protesta viviente contra conformismo y servilismo
- 28.-NO HABLANDO DE UNIDAD MILAGRERA Y RETORICA,,Verbosidad pueril ..Sino UNIDAD para las UNICA ESTRATEGIA Y ACERTADA VICTORIA.-
- 29.-Nosotros reconocemos *lo importante de -- Pero lo importante en los guerras*

30. NO CREAN QUE VOY A DEJAR EN EL AIRE..

31.- AHORA FORMUALA:

Como hacen los CARDENALES ..Si no sale humo blanco es que

32x-

32.-NO NOS GUSTA EL ESTILO POPULISTA DE LOS COMUNISTAS..CONSIGNAS Y APROBACIONES

33.-Ahora espere con volunetad de ardorosos corazones...Les aqui emplazados..se sientan comprometidos por mandato resolutivo y definitive en aceptar..

34.-Esta magna concentraci3n es un certe de..Aqu3 estan...

35.-No estames votande por f3rmula empirica,mesi3nica,ni per un hombre..Estames votande POR LA GRAN SOLUCION, Y CON ELLA LA LIBERTAD Y SALVACION DE LA PATRIA.-

36.-En esta nueva y definitiva etapa hist3rica...80%

-----0-----0---

37.- SE QUE ALGUNOS INADMISIBLEMENTE ESTAN CANSADOS DE COLECTAS Y APORTACIONES..

Otros COMPLEJOS DE PEDIR.. Estamos conscientes de malversaci3n...Otros:Yo he dado mucho...

38.-TODO ELLO ES MUY LAMENTABLE,PERO NADA DE ELLO ES VALIDO frente hombres probada honesta

39.-Por tante es bueno que se deapa definitivamente y para siempre..que el que m3s ha dado..cumplir con su deber...S3lo los que han aportado su generosa vida,,han dado

40.-POR TANTO, NO COMPLEJO EN PEDIR...PRESERVAR ORGULLO QUE este guerrax tenemos que hacerla con vidas, con...nuestras.-

41.-CUANDO SE ES HONRADO Y SE ACTUA DE BUENA FE,OPRECER FORMULAS Y SOLUCIONES SIN RECURSOS ES PURA DEMAGOGIA E HIPOCRESIA.-Hacen falta recursos..evitar cometerase

42.-Esos fondos salidos de aqui esta noche ..Cotabilizados y para entragar a la Soluci3n UNITARIA que han aprobado..Para evitar deppues que no tienen recursos para... Ser3 la semilla germinante..

43LO QUE SI ES MUCHA VERDAD ,son las justificadas quejas y hasta protesta de... canancio y reticencia de.... per que disgregaci3n de los dineros de la guerra Por que tantos grupos,etc,etc...--ELLOS TIENEN MUCHA RAZON..Es per que elle FINANZA UNICA,FIN UNICO,ESTRATEGIA UNICA,META UNICA.-

-----0-----0-----

44.-NO PODEMOS SEGUIR POSTERGANDO NUESTRA ACOMETIVIDAD FRENADA POR LOS DEVANEOS EN EL DESTIERRO, TENEMOS QUE DINAMIZAR NUESTRA AGRESIDAD DE COMBATIENTES..Para reforzar, motivas y alimentar la resistencia colectiva empinando en la patria... (hora a ese

-----0-----

45.-Tambien ES IMPORTANTE MENSAJE A LOS QUE INVOLUNTARIAMENTE U OBLIGADO SIRVEN AL REG

-----0-----0-----

46.-en el orden internacional. .XXXXXX.En esta America Nuestra...Caribe...

-----0-----

47.-YA NADA PEDIMOS LOS CUBANOS AL MUNDO....CALMA Y PACIENCIA... SALIMOS DE CUBA AL ENCUENTRO //PERO NUNCA....VILENCIA...TERRORISMO

48.-'hera dirigirme a los E.U.A.

49.-CUBA QUE ASPIRAMOS

50.-Esta ingen3e tarea..quizas para muchos dificil y comp3jea..Quimera...Pero no ha de ser asi SI HAY BUENA VOLUNTAD Y MEJOR DESEO DE SERVIR...Pere si a estas alturas y como decia el apostol:EL ALMA NO CRECE....quiz3s seria mejor hacerse a un lado

-----0-----

51.-Para LOS SUSPICACES Y SOSPECHOS LES ADVERTIMOS .. COLOQUIO SALVADOR que lave ...

52.-DE NO CRISTALIZAR ESTE NUEVO PETO ,No nos detendremos en el an3lisis de causa y...

53.-SEGUIREMOS LUJHANDO bajo Direcci3n Clandestina..enlutando..carcel...

1 Paso 5... At... con ellos...

Nota para algún lugar

Yo les he platicado y expuesto a ustedes muchas cosas aquí esta noche, he sido como un desahogo de mi alma y corazón constreñido, pero de todas ellas, la más importante e impostergable está referenciada a la Unidad Y una vez logrado el respaldo popular para el propósito, mucho se los agradezco y me hace sentir eufórico y esperanzador.

Pero cuando se es honrado y se actúa de buena fe, ofrecer fórmulas sin solución ni recursos, es pura demagogia e hipocresía.

Por tanto, ya antes ~~les dije~~ creo les manifesté que yo no tengo complejo en pedir recursos para la ~~guerra~~ lucha y para la guerra, pues esta lucha y guerra tenemos que hacerla con sangre nuestra, con fuerzas nuestras, y con dinero nuestro.

Por supuesto, siempre y cuando estos recursos se canalicen y administren por la Comisión de Finanzas de hombres de solvencia moral y económica como antes hube de ~~señalarles~~ señalarles e insistir.

A esa Alianza Unitaria por la que todos nosotros habéis votado aquí esta memorable noche, tenemos nosotros/^{también} que darles el ejemplo incentivante y patriótico también aquí esta ~~misma~~ misma noche.

Tenemos que decirles a esos compatriotas: Aquí están los primeros recursos aportados por el pueblo para que la semilla germine y ustedes cumplan con la responsabilidad y deber histórico que el pueblo les ha asignado

Por eso...barril.. para que...